

Fuente origen: La Vanguardia

# Fundación Repsol celebra en Madrid el I Encuentro Motor de Inclusión, con Isidre Esteve y Albert Llobera

---

20/05/2014 - 13:53h MADRID, 20 (EUROPA PRESS)

Fundación Repsol, en colaboración con la Fundación Isidre Esteve y la Federación Española de Deportes de Personas con Discapacidad Física (FEDDF) han celebrado en la Casa de América de Madrid el 'I Encuentro Motor de Inclusión' en el que han participado los pilotos Isidre Esteve y Albert Llobera.

Junto con los dos pilotos, ambos en situación de movilidad reducida cuando sufrieron sendos accidentes deportivos, han participado también en el encuentro el director del Máster en Actividad Físico-Deportiva, Personas con Discapacidad e Integración Social de la Universidad Autónoma de Madrid (UAM), Ariel Villagra; el director del área Social e institucional de Fundación Repsol, y el director general de Casa de América, Tomás Poveda. Además, el director de Proyectos de la Fundación SERES, Miguel Lahi

El objetivo del encuentro, según ha indicado los organizadores, era analizar la situación del deporte adaptado en España y su importancia para las personas con movilidad reducida o con algún tipo de discapacidad.

En este sentido, ha servido también para recordar "los beneficios físicos y psicológicos que aporta" a personas de este colectivo, "basándose en el ejemplo del mundo del motor, el único en el que compiten en la misma categoría géneros, edades y capacidades diferentes", según han indicado.

Por otra parte, la Fundación Repsol ha anunciado la "próxima" publicación de un proyecto de investigación en el que está trabajando junto con el equipo de profesionales del máster de la UAM, en torno al binomio deporte y discapacidad.

Además, en el marco del encuentro Motor de Inclusión, se ha inaugurado una exposición con el mismo nombre que permanecerá abierta al público hasta este jueves 22 de mayo en la Casa de América de Madrid y que cuenta con seis motos con las que Mick Doohan (campeón del mundo entre 1995 y 1998 en 500 c.c.), Álex Crivillé (1999), Valentino Rossi (2002 y 2003), Nicky Hayden (2006), Casey Stoner (2011) y Marc Márquez (2013) vencieron en sendos campeonatos, junto con el material que los pilotos de motor adaptado utilizan para la competición.

<http://www.lavanguardia.com/local/madrid/20140520/54407106962/fundacion-repsol-celebra-en-madrid-el-i-encuentro-motor-de-inclusion-con-isidre-esteve-y-albert.html>